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発 言 の 要 旨                

１ まちづくりについて  

 (1) 住宅の耐震診断や耐震改修工事補助金の、さらなる予算確保 

 (2) 都市計画道路朝日町仏生山線(多肥工区)の供用開始時期  

 (3) 都市計画道路朝日町仏生山線(多肥工区)の地下に埋設されている雨水管渠の、供 

  用開始を先行する考え  

 (4) 都市計画道路成合六条線の高架下に整備される、ことでん多肥駅へ出入りするた 

  めの交差点における、安全対策を講じる考え   

 

２ 歴史資料館について 

 (1) 歴史資料館が所蔵している、歴史的資料や参考資料としてのＶＨＳなど、磁気テ 

  ープ類はどのくらいあるか。  

 (2) ＶＨＳなど磁気テープ類に保存された情報を次世代へ伝達できるよう、ＤＶＤな 

  どへ移行するとともに公開する考え  

 

３ 農業について  

 (1) 電子入札システムの導入 

  ① 県が進めようとしている電子入札システムの導入について、改めて本市の全土 

   地改良区に、アンケートを取る考え  

  ② 試行運用実施は事業規模を1,500万円以上とし、対象工事を絞って慎重に進める 

   べきと、県に提言する考え  

 

４ 日台学校給食献立交換プロジェクトに参加することを、食文化を学び合うきっかけ 

 とし、文化交流を深める考えについて  

 

 

 

 
 


